

令和5年4月7日

保護者様

重要

武雄市教育委員会
教育長 松尾 文雄
武雄市立川登中学校
校長 武富 幸就

新学期以降の学校の感染症対策と対応について（お願い）

早春の候、保護者の皆様には日頃より学校教育へのご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。新学期を迎えるにあたり、お子様とともに始業式や入学式に向けてご準備をされていることと思います。

先日、新学期以降の学校教育活動では、児童生徒及び教職員のマスク着用を求めないことを基本とし、その他の感染症対策につきましては、これまでどおり継続となることをお伝えしておりました。新学期以降の学校の感染症対策と対応は以下の通りとなります。

【変更点】

○ 毎朝の検温と健康観察カードの記入については必要ありません。

ただし、お子さんの健康状態については、これまでどおり毎朝観察をお願いします。また、通常と異なる健康状態の際には、検温等をしていただき、発熱等の風邪症状がある場合は、軽い症状でも登校は控えていただき医療機関での受診をお願いします。同居のご家族に未診断の風邪症状がある場合もこれまでどおり登校はご遠慮下さい。

○ 学校から要待機者に特定されることはなくなります。（マスク着用を求めないことを基本とするためです。ご家族が罹患された場合は、これまでどおり濃厚接触者になります。）

これまで感染症対策の一環で、お忙しい中、毎朝各ご家庭での検温をお願いし、健康観察カードにご記入をいただき、誠にありがとうございました。

なお、学級閉鎖等の基準については、これまでどおり継続となっております。5月8日以降の感染症対応等については、追ってご連絡いたします。

今後とも学校教育へのご理解、ご協力の程、どうぞよろしく願いいたします。